

## PRESSEMITTEILUNG

### **Wiese am Friedensengel ist aufgeblüht**

Die SPD Au-Haidhausen freut sich, dass es am Friedensengel jetzt blüht.

München, den 15.07.2020

Aus dem ungenutzten eintönigen Rasen vor dem Friedensengel ist eine blühende Bienenweide geworden. Auf Antrag der SPD im Bezirksausschuss Au-Haidhausen hat die Verwaltung des Englischen Gartens im Frühling auf der von Verkehr umtosten Fläche eine Blumenmischung für Insekten eingesät.

„Die Wildblumenwiese, die dort jetzt so herrlich aufgeblüht ist, soll nicht nur als Bienenweide dienen. Sie gilt uns auch als Symbol des Friedens“, so Nina Reitz, SPD-Fraktionssprecherin im BA 5. Hintergrund ist: In diesem Jahr 2020 jährt sich der Beginn des deutsch-französischen Krieges (19. Juli 1870 – 10. Mai 1871) zum 150. Mal. Das Ende des zweiten Weltkrieges jährte sich am 8. Mai 2020 zum 75. Mal. Ein doppelter Grund, findet die SPD in Au-Haidhausen, die Grünfläche am Friedensengel, der als Symbol für den kostbaren Frieden in Europa gelten kann, in eine Blumenwiese zu verwandeln. „Die Fläche, die sich direkt vor dem Friedensengel ausbreitet, erschien uns ideal geeignet, um den beiden Gedenkanlässen einen öffentlichen Niederschlag, ein Gesicht zu geben.“

Fotos: Peter Martl

#### **Nina Reitz**

Fraktionssprecherin

+49 (0)89 44770565

+49 (0)163 91 050 79

bezirksausschuss@spd-haidhausen.de

Michael-Huber-Weg 10

81667 München